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REQUERIMENTO N.° 63/77 

Requeiro à Mesa apois ouvido o Plenafio, seja 
o Dr. 'Miei Pereira Pinto, Diretor do Hospital Santa/-
Izabel, solicitado a comparecer em Sessão Ordin4riar 
desta Casa Legislativa, com objeto de esclarecer ao/' 
povo de Cabo Frio, problemas relacionados com a saúdes  
em nosso municipio, al4m de submeter-se a perguntas / . 
dos Senhores Vereadores relacionadas -bambem com a sati' 
de. 

JUS TIFIWATIVA  

A presente proposição, prende-se tão somente 
a esta Casa Legislativa atender solicitação do Dr. / 
Adiei Pereira Pinto, que deseja fazer uma explanação 
mais ampla ao poVo de Cabo Frio, com relação a saúde 
fator importante para todos n6s cabofriense. 

Sala das SessSes, 25 de novembro de 1.977 

RENATO VIANNA DE SOUZA 
AUTOR 
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